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本报讯 7月3日下午，荥阳市副
市长王珂，荥阳市应急局、气象局、
城管局、水利局、自然资源和规划
局、住建局、房产中心、文广旅体局
主要负责同志参加省、市防汛视频
调度会议。

省、市视频调度结束后，王珂
要求各级各部门，按照省、市领导指
示精神，切实做好近期强降雨防范应
对工作，并提出三点要求：一是各级
各部门要高度重视，防止麻痹思想，
确保不松劲。市防办要加大检查、调

度力度，督导各乡镇、村防指成员单
位落实防汛工作要求。二是各行业
部门按照防汛预案要求抓好各项工
作，自然资源和规划局已发布黄色地
质灾害预警，重点关注并防范环翠峪
地质灾害发生。城管局要加强强对
流天气下风险隐患的排查，如广告牌
等高空设施。三是气象部门要密切
监测天气变化，加强会商研判，做好
预报预警工作。
荥阳时报 樊龙生
通讯员 苏振伟

本报讯 6月19日，荥阳市召开城市更
新工作专题培训会，荥阳市委书记杨金军
出席会议并讲话，城市更新工作各相关乡
镇（办）、市直单位以及本地企业负责人参
加会议。

本次培训会邀请了北京北林地景设计
院副院长孔宪琨分别就城市更新的时代背
景、政策对比分析、国内外经典案例鉴赏、
城市更新重点和难点解析等5个方面进行
了授课，同时结合本地市情对荥阳市城市

更新的工作提出了合理化建议。培训结束
后，杨金军对荥阳市城市更新下一步工作
进行了安排部署。

会议要求，城市更新工作要在产业化、
项目化、清单化上下功夫，面向未来做场
景，与教育、服务、治理等未来元素融合；要
充分利用城市更新各项政策，解决土地、资
金等相关问题，通过供给来引导需求，实现
项目健康发展；要坚持好首席服务官制度，
加强项目包装谋划，不断充实城市更新工

作项目库，主要领导要躬身入局，扎实推进
项目落地。

会议强调，一是统一思想，提高认
识。在站位、标杆、路径上下功夫，通
过城市更新，实现城市经济的迭代更
新。要在解放思想中统一思想，在有关
政策上，要做到以人民为中心，内外兼
修，使城市升级更新既能提升城市文
化，带动市民素质不断提高。二是剖析
问题，调整优化。通过深刻分析城市

存在的问题，结合现有产业做好城市
更新和迭代升级，进而衍生出新的产
业，打造城市新名片。三是立足当下，着
眼长远。要把郑上路打造成郑州文脉传
承之路，荥阳城市形象展示之路，要合
理优化产业配置和基础建设，抓住城
市更新的大好机遇，让郑州“西美”门
户立起来。
荥阳时报 樊龙生
通讯员 张珂 黄良平

本报讯 近日，荥阳市委常委、统战部
长、市委办主任房玉雯先后走访调研荥阳
市工商联、市侨联，深入了解机关建设情
况及上半年工作开展情况，并召开座谈
会，对下一步工作提出具体要求。

房玉雯要求，市工商联要高标定位，
紧跟当前经济社会发展态势，在提升自身
建设上下功夫、在助力企业发展上出实
招、在打造荥阳品牌上做实效；要持续加
强思想政治引领，加大对企业家的教育、
引导、培训力度，努力培养一批政治立场
很坚定、创新发展有作为、困难面前勇担
当的本土企业家；要牢固树立“店小二”理
念，真正做到“亲”而有度、“清”而有为，持
续提振企业发展信心，为企业发展提供精

准服务。
房玉雯要求，市侨联要增强规矩意

识，强化底线思维。以开展“能力作风
建设年”活动为契机，进一步提升机关
建设水平，努力打造一支政治过硬、业
务精通、一专多能的新时代侨联干部队
伍；要明确工作目标，厘清工作思路。
切实把侨界资源联系好、把姓氏资源运
用好，为荥阳市高质量发展凝聚更广泛
的力量；要掌握工作底数，强化服务意
识。常态化做好侨情普查工作，认真做
好为侨服务工作，积极为侨企发展排忧
解难，为荥阳市高质量发展凝聚更广泛
的力量。
记者 姚辉常

本报讯 6月7日，上海苏科企业管理
有限公司、荥阳市产业聚集区管委会合作
协议签约仪式在市商务局会议室举行。

据了解，荥阳市产业集聚区区位优
越，交通便利，产业基础雄厚，是郑州国
家高新技术产业开发区政策、平台、资源
优势的重要承接地，也是省会向西辐射
的门户和新兴增长极。作为黄河流域生
态保护和高质量发展、中部崛起、郑州国
家中心城市建设、郑洛新国家自主创新
示范区国家战略叠加之地，荥阳产业集
聚区区位优势将更加独特，发展活力将
更加优越，投资前景将更加广阔。下一
步，荥阳市产业集聚区要进一步贯彻落
实省委、省政府关于开发区高质量发展
的要求，按照产城一体、产城融合的理
念，促进资源合理有效利用，实现资源统
一配置，拓宽投融资渠道，搞好基础设施
建设，优化营商环境，瞄准三大主导产业
链相关企业积极开展靶向招商、精准招
商，促进产业建链、延链、补链、强链，提
升产业发展“续航力”。

上海苏科企业管理有限公司是一家
集载体开发、产业招商、园区运营、企业投
资于一体的全生态产业园运营商。此次
签约建设的郑州电子信息智造园项目计
划投资 12亿元，以电子信息和智能制造
产业为主，产品业态上以生产、研发为
主，形成集研发、中试、生产、示范、展示、
销售为一体的现代化都市型产业园区，
吸引相关企业集聚，形成规模以上企业、
先进制造业、高新技术企业、企业总部集
群发展，旨在成为荥阳市电子信息技术产
业和智能制造产业开发集聚区和新的经
济增长点。

据介绍，荥阳产业集聚区及荥阳市直
各部门将进一步加大对项目的协调服务
力度，坚决把首席服务官制度落到实处，
创造和谐宽松的营商环境，坚定不移地支
持推进项目建设，竭尽全力为项目提供周
到细致服务，力争项目早落地、早开工、早
投产。
记者 姚辉常
通讯员 赵红娟
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荥阳市产业集聚区与苏科公司合作签约

优化营商环境
提升产业发展“续航力”

本报讯 近日，22名荥阳市人大
代表来到荥阳市王村镇司村村开展
视察活动。王村镇司村村 2021年被
列入郑州市美丽乡村精品村建设项
目，目前1期工程正在验收。

荥阳市人大代表一行首先视察
了司村村的村容村貌。代表们走在“千
院司村”的大街小巷，查看改水改污工
程、电气安装情况，欣赏墙体彩绘、公园
美隅，部分代表忍不住拍照留念。

随后代表们参观了特色民宿、司
书苑等场所，身临其境感受赏心悦目
的居所、静心舒适的读书处，代表们
沉浸其中、赞不绝口。

最后代表们齐聚司书苑，畅谈美
丽乡村建设。司村村支部书记房轲
向大家介绍了司村村美丽乡村精品

村建设的起步、发展和截至目前取得
的成绩，市级代表们结合视察情况
提出了一些建议：一是强化建设规
划，突出街道的整齐划一；二是加大
施工进度，完工一段清洁一段；三
是加强日常管理，保持干净整洁；
四是加大宣传力度，提升美丽乡村
吸引力。

王村镇党委书记任燕侠在听取
代表们的建议后，表示新的一届人大
代表来自各行各业，趋向年轻化、专
业化，对司村村美丽乡村建设提出的
建议很有价值，希望人大代表在日常
工作和生活中把政策宣传好，把群众
服务好，力争成为政府和人民的“连
心人”。
记者 姚辉常

本报讯 6月 27日，荥阳市副市
长李智俊到豫龙镇调研“五星”支部
创建工作，豫龙镇党委副书记甄向
南、组织委员张思远陪同调研。

调研中，李智俊实地察看了豫龙
镇刘村村、罗垌村的“五星”支部创建
情况，并听取了相关汇报。

在刘村，李智俊与镇村干部进行
座谈，详细了解村产业发展、集体经
济收入等情况，听取关于“五星”支
部创建工作的思路谋划和推进实
施，并就创建工作与镇村干部进行
交流，提出指导意见和具体要求。
李智俊指出，“五星”支部创建，“产
业兴旺星”是基础。要进一步引进

和打造特色产业，优化集体经济结
构；要制定竞争激励机制，优化集体
经济分配比例，为村集体经济长远
发展奠定基础。

在罗垌村，李智俊提出，要充分
用好党群服务中心，发挥各个功能室
的作用，开展丰富多彩、群众喜闻乐
见的活动，丰富群众精神文化生活，
让群众有归属感，从而提升群众幸福
感、获得感。

调研期间，李智俊一行还察看了
刘村村智慧社区建设和党建引领网
格化基层治理工作开展情况。
记者 姚辉常
通讯员 罗欢
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